



Informe de crowdfunding:

## **Impacto de entrega de kit de útiles escolares**

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., enero de 2024

TÍTULO DEL INFORME

## Impacto de la entrega de kit de útiles escolares

En los años 2023 y 2024 se lograron armar 750 kits de útiles escolares, en promedio, para apoyar en el inicio del ciclo escolar a becadas de escasos recursos económicos. Fue el caso de Jasmín, que vive en una aldea del municipio de Quetzaltenango, Guatemala, cuya gran aspiración era convertirse en una gran profesional. Sin embargo, pese a su entusiasmo por asistir a la escuela, sabía que su familia no podía costear todos los útiles escolares que necesitaba.

Con un contexto adverso, Jasmín nunca dejó de esforzarse, siempre hacía un esfuerzo con los pocos materiales escolares con que contaba. Sus maestros, al notar su dedicación y entrega, buscaron maneras de ayudarla, así que solicitaron apoyo al Proyecto de Becas. Gracias a la campaña anual de “Mochila Abierta” en la Fundación, se apoyó a varias niñas vulnerables a dejar la escuela con la entrega de un Kit de útiles escolares, dentro de ellas Jasmín.

Con sus nuevos útiles escolares, ella se sintió más motivada a seguir sus estudios, un apoyo que ha sido un acierto para ella. Su esfuerzo ha dado resultados positivos: actualmente es una de las alumnas destacadas, un ejemplo para sus compañeras de aula y una niña que inspira por sus logros, su dedicación y responsabilidad.

Gracias a sus donaciones, en FUNDAP seguimos cambiando vidas. Sus aportes son fundamentales para la educación de la niñez en comunidades rurales de Guatemala.

